

FORSCHUNGSARBEITEN DER PHYSISCHEN GEOGRAPHIE AN DER UNIVERSITÄT WIEN

Robert PETICZKA, Christine EMBLETON-HAMANN, Stephan GLATZEL,
Margreth KEILER und Lothar SCHROTT, alle Wien*

INHALT

<i>Abstract</i>	209
<i>Zusammenfassung</i>	210
1 Einleitung	210
2 Vorträge zu aktuellen Forschungsbereichen	211
3 Posterpräsentation der Diplomandinnen und Diplomanden	223
4 Literaturverzeichnis.....	225

Abstract

Research in Physical Geography at the University of Vienna

On October 28, 2005 the research and teaching of physical geographers within the Faculty of Earth Sciences, Geography and Astronomy at the University of Vienna was showcased in the presence of one of the world's leading practitioners of Physical Geography, Professor Andrew GOUDIE, University of Oxford. This half-day event included poster presentations of selected Master's theses, research projects and the full range of the Physical Geography curriculum. Oral presentations by each of the faculty members in Physical Geography focussed on on-going research and provided an eloquent response to the key note lecture 'Trends in Physical Geography' given by Dr. GOUDIE.

Zusammenfassung

Am 28. Oktober 2005 fand an der Fakultät für Geowissenschaften, Geographie und Astronomie vor 120 Personen eine Informationsveranstaltung des Arbeitsbereiches Physische Geographie statt. Ziel der Veranstaltung war eine Präsentation der Arbeitsbereiche der Physischen Geographie in Forschung und Lehre. Dazu wurden von den Mitarbeitern in fünf Vorträgen aktuelle Forschungsprojekte vorgestellt. Darüber hinaus gelang es den renommierten Geographen Andrew GOUDIE als Gastredner zu gewinnen, welcher zu „Trends in Physical Geography“ referierte. Eine Posterpräsentation ausgewählter Diplom-

arbeiten, Lehrinhalte und Forschungsarbeiten bildete den Rahmen dieser Veranstaltung.